

REVOLUCIÓN

ES SENTIDO DEL MOMENTO HISTÓRICO

Sin pretenderlo nuestro pueblo, al desaparecer la URSS y el campo socialista la bandera del socialismo ha quedado en sus manos.

Jamás la arriará. Por adversas que sean las condiciones, combatirá con el espíritu de Maceo, enriqueciendo las tácticas guerrilleras aplicadas siempre por Nuestro Comandante en Jefe para derrotar enemigos materialmente mas poderosos.

El gobierno de los Estados Unidos desde que surgiera ese país, nunca han faltado confabulaciones para dominar a Cuba e incluso planes de anexión.

Hemos perfeccionado el frente económico para llevar adelante la alimentación y los medicamentos del pueblo.

Proseguimos cuidando el equilibrio financiero para fortalecer nuestra moneda, siete veces revaluada en el período especial.

Prosiguen los grandes planes de reforestación.

Aspiramos a un bienestar material digno del ser humano, que nada tiene que ver con el estúpido consumismo propio del capitalismo.

Combatimos con más fuerza que nunca cuanto es ajeno a nuestros principios, como la corrupción, las amenazas de la drogadicción, el alcoholismo y la prostitución.

Aumentamos la lucha contra los accidentes viales y las ilegalidades en la vivienda

ES IGUALDAD Y LIBERTAD PLENAS

Enfrentamos las desigualdades recibidas del pasado y las generadas por el periodo especial, las que eliminaremos mediante el desarrollo económico integral y la educación de todos en una conciencia social.

Fortalecemos sin tregua la lucha contra los prejuicios discriminatorios por la raza, credo u otra razón.

Con los trabajadores sociales luchamos por edificar un socialismo carente de olvidados o marginados, sin presos ni desempleados, sin nadie abandonado a su suerte.

Nuestra democracia participativa es fortalecida de abajo a arriba con la participación combativa de los militantes del PCC y la UJC y las organizaciones de masas y sociales, porque nuestro poder estatal está a su servicio.

ES SER TRATADO Y TRATAR A LOS DEMÁS COMO SERES HUMANOS

Solidaridad plena, eliminado los % y colocando en su lugar los nombres, con nombres y apellidos y sus problemas reales.

Nuestros programas se armonizan y su objetivo es la formación del hombre nuevo pedido y encarnado por el CHE.

Crear un hombre que deje atrás el egoísmo e individualismo, que sea cada vez más culto y solidario.

Hemos creado el único capital digno de los héroes y mártires, el capital humano, el cual se expresa en los combatientes internacionalistas de Angola, los médicos, maestros y entrenadores deportivos que no vacilan en acudir a los lugares mas intrincados y duros para dar generoso y solidario apoyo a otros pueblos

ES EMANCIPARNOS POR NOSOTROS MISMOS Y CON NUESTROS PROPIOS ESFUERZOS

No esperamos que nuestro camino sea labrado por ninguna fuerza exterior.

La experiencia confirma que no hay modelo que podamos copiar, nuestra emancipación nacional y social fue hecha por nosotros mismos.

La legitimidad de la Revolución radica en la fuerza intrínseca de nuestro pueblo, su inteligencia y sabiduría colectiva y el pensamiento creador de nuestros dirigentes, Raúl y el ejemplo de Fidel.

Creemos en la solidaridad, transmitimos nuestras experiencias respetando su soberanía, independencia y creatividad.

La doctrina de la guerra de todo el pueblo es la solidaridad entre los cubanos para defender la patria la Revolución y el socialismo.

ES DEFENDER VALORES EN LO QUE SE CREE AL PRECIO DE CUALQUIER SACRIFICIO

En caso de guerra la actitud de nuestro pueblo será la defensa a ultranza de todas las regiones del país. Será volver a los tiempos de los mambises, los rebeldes y los que actuaron en la clandestinidad.

Nos mantendremos firmes y valientes como nuestros combatientes de las FAR, guardafronteras y el MININT.

Un elemento importante, es la vigilancia revolucionaria en la lucha contra el delito, las ilegalidades y las actividades contrarrevolucionarias.

Nuestra consigna de ¡Patria o Muerte! ¡Venceremos!, será hecha realidad metro a metro ante cada invasor con uniforme yanqui o el que sea

ES MODESTIA, DESINTERÉS, ALTRUISMO, SOLIDARIDAD Y HEROÍSMO

Imposible mencionar por sus propios nombres los que han tenido esas virtudes a lo largo de la historia de nuestro pueblo, encarnados por Hatuey, Céspedes, Agramonte, Los Maceos, Gómez, Martí, Calixto García, Mariana, Mella, Rubén, Guiteras, Camilo, Lázaro Peña, Abel, Echeverría, Frank, Blas, el CHE ¡tantos Héroes y Mártires!

Una muestra de altruismo la dieron aquellos que hicieron el estudio integral y clínico-genético y visitaron los 366 884 incapacitados.

Son altruistas el apoyo al azotar un ciclón, la donación voluntaria de sangre, el aporte en divisas para combatir el cáncer, el uso de la capacidad vacía de carros estatales para pasajeros que sufren las carencias del transporte, la atención a los enfermos de SIDA

ES LUCHAR CON AUDACIA, INTELIGENCIA Y REALISMO

Desde el ataque a los cuarteles de Santiago y Bayamo, hemos tenido audacia, inteligencia y realismo, nuestra última guerra de Playa Girón, el exterminio de las bandas de bandidos armados por la CIA, la actitud de nuestro pueblo durante la crisis de los misiles, la resistencia frente a las investidas de los gobiernos yanquis, la respuesta a cada ciclón y desastre natural, la épica campaña de alfabetización y los logros de nuestros científicos y creadores; es la combinación de la audacia, la inteligencia y el realismo que predica el Comandante en Jefe.

Expresiones contemporáneas son las tribunas abiertas, las marchas combatientes, las gigantescas concentraciones del pueblo y sus plebiscitos para aprobar la Constitución Socialista y su carácter irrevocable, y los principales documentos de los congresos del PCC, UJC, y la Asamblea Nacional.

ES NO MENTIR JAMÁS, NI VIOLAR PRINCIPIOS ÉTICOS; ES CONVICCIÓN PROFUNDA DE QUE NO EXISTE FUERZA EN EL MUNDO CAPAZ DE APLASTAR LA FUERZA DE LA VERDAD Y LAS IDEAS

No mintió Martí ante un tribunal, no lo hizo Fidel ante los jueces que lo condenaron, ni Manuel Ascunce ante sus asesinos.

La Historia me Absolverá puede definirse como el documento de la verdad, por la verdad y para la verdad, en aras de que nuestro proceso histórico echara a andar rumbo a su triunfo más esplendoroso y definitivo.

En cuatro décadas, a todas las tribunas nacionales e internacionales hemos ido con argumentos veraces.

Cada Congreso del PCC, la UJC, la Asamblea Nacional y las organizaciones de masas están tejidos con el irrompible hilo de la verdad.

El partido considera la mentira, una de las faltas más graves de un militante y exige que en su vida diaria sea la verdad su divisa, sin importar riesgos.

REVOLUCIÓN ES UNIDAD. ES INDEPENDENCIA, ES LUCHAR POR NUESTROS SUEÑOS DE JUSTICIA PARA CUBA Y PARA EL MUNDO, QUE ES LA BASE DE NUESTRO PATRIOTISMO, NUESTRO SOCIALISMO Y NUESTRO INTERNACIONALISMO.

La unión nos dio la victoria, dijo Fidel en el Primer Congreso del PCC. Gracias a ella el pueblo logró su triunfo el 1º de Enero de 1959.

La división significó la derrota, la humillación y el yugo extranjero.

Sin unidad los pueblos de nuestra América no podrán tratar de igual a igual a la potencia del dólar. La justicia completa que buscamos esta asociada a la unidad.

Martí dijo que quien se levanta con Cuba se levanta para todos los tiempos.

La nueva consigna tiene que ser, pues, la unidad de todos los opuestos a la barbarie neoliberal y el frente único antifascista, ya que el fascismo es la pretensión de poner fin a la historia.

PROLETARIOS DE TODOS LOS PAÍSES, ¡UNIOS!